

Rinde tributo presidente cubano a Mariana Grajales



La Habana, 28 nov (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez rindió tributo a Mariana Grajales, símbolo de la entrega de la mujer cubana a la independencia de la nación frente al colonialismo español.

A través de su cuenta en la red social twitter, el dignatario cubano manifestó el homenaje eterno a la Madre de la Patria, cuando se cumplen 126 años de su fallecimiento.

Los restos de Mariana Grajales están en el cementario Santa Ifigenia de Santiago de Cuba, donde recibió la víspera homenajes de autoridades de esa provincia, y en particular de Rosmery Santiesteban, segunda secretaria de la Federación de Mujeres Cubanas. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba